

Comunicado de prensa

Berdomás se impone en el Ribeira Sacra, Martínez hace lo propio en la Copa Top Ten Pirelli C

El Rallye Ribeira Sacra fue la octava prueba puntuable para el Supercampionato Galego R5 así como la Copa Top Ten Pirelli "C", mientras que la "B" se tomaba un descanso antes de su trepidante final en el San Froilán. Una cita marcada por las inclemencias meteorológicas, que hicieron dudar en muchas ocasiones sobre qué compuestos elegir de toda la gama que ofrece Pirelli.

En el **Supercampionato Galego R5**, con los tres tenores habituales del certamen como eran Alberto Meira (que ya llegaba como campeón), Jorge Pérez y Dani Berdomás, la lucha fue muy cerrada desde los primeros compases, con Meira llevándose el scratch en Castro de Beiro el viernes. Al día siguiente todos ellos se sorprenderían al salir de la asistencia sobre seco y encontrarse la primera especial muy mojada. Aunque Meira repetía como autor del mejor crono, a partir del tercer tramo fue un sólido Dani Berdomás el que comenzó a apretar para instalarse en el liderato y colocarse al mediodía con 3 segundos de margen sobre Meira.

Jorge Pérez, que se había descolgado ligeramente del duelo cabecero, se salía de la carretera en una zona de quinta velocidad, por fortuna sin consecuencias graves tanto para él como para su copiloto Miriam Vera. Mientras tanto, por la tarde, Berdomás no se amilanó ante los ataques de Meira y marcaba los cuatro scratches restantes sobre condiciones cambiantes para terminar imponiéndose por más de medio minuto al piloto de Vincios y hacerse, acompañado de su navegante Brais Mirón, no sólo con el triunfo en este certamen, sino también con la que ha sido su primera victoria absoluta en su carrera deportiva.

En cuanto a la **Copa Top Ten Pirelli "C"**, muchos candidatos apostaban a la victoria este pasado fin de semana en la Ribeira Sacra. Desde un inicio Guillermo Martínez, con su Ford Fiesta R2T se mostró muy cómodo, marcando la referencia en Castro de Beiro. Sólo Álvaro Castro pudo seguir su ritmo desde los primeros compases del sábado, al tiempo que lideraba entre los Clio. Por detrás, Daniel Montoto y Gabriel Gándara se disputaban el último cajón del podio, con Cristian Lamas ó Marco Lorenzo tras ellos.

Durante la tarde, Martínez mantuvo el pulso con Álvaro Castro a pesar de las cambiantes condiciones y copilotado por Nacho Syáns se hacía con su primer triunfo en esta copa de promoción, después de rozarlo en el pasado Rallye de Pontevedra. La segunda posición de Castro le valía para certificar el título de esta copa y encarrilar prácticamente la monomarca de Renault, realizando una temporada muy regular. Gabriel Gándara defendió a capa y espada su tercera plaza, terminando por delante de Cristian Lamas, de un Marco Lorenzo que se permitió el lujo de marcar los dos últimos scratches, y de Daniel Montoto que cedía varias posiciones tras errar en la monta de neumáticos.